

Investigación científica revela límite de la longevidad humana



La Habana, 6 oct (RHC) Un grupo de investigadores de la Escuela de Medicina Albert Einstein, de la Universidad Yeshiva (Nueva York, Estados Unidos), determinó la edad máxima a la que podría llegar el ser humano.

De acuerdo con el estudio publicado en la revista científica 'Nature', se analizaron los datos demográficos de los últimos 100 años en 40 países, y se observó que a pesar del progreso tecnológico, "ha aumentado de manera considerable la expectativa de vida a partir del siglo XIX".

Al respecto, precisa la investigación que la edad máxima media ronda los 100 años porque se trata de "una limitación natural" y, a partir de entonces, los mecanismos de supervivencia disminuyen.

Para llegar a esa conclusión los expertos tuvieron en cuenta que la longevidad humana se puede prolongar de manera gradual, pero subrayan que ese progreso no durará eternamente ya que está comprobado que desde la década de los 90, la edad récord no ha aumentado y ronda los 120 años.

Jan Vijg, uno de los autores de la investigación, destaca que la intervención genética y los avances en la medicina "aumentarán la esperanza de vida media, pero no su duración máxima", con lo cual considera que tal vez sería más lógico prolongar la salud de las personas para que se encuentren en buenas condiciones hasta que se mueran.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/107812-investigacion-cientifica-revela-limite-de-la-longevidad-humana>



Radio Habana Cuba